

**CIRCUITO INTERIOR**

**DECÍAN** que el próximo extraordinario en Donceles estaría repleto de temas prioritarios para todas las bancadas.

**HASTA** se atrevían a sugerir que sería una forma de sacarse la espinita, tras tantos meses de improductividad.

**PUES** faltan nueve días para que se celebre y, a la fecha, los únicos dictámenes en la lista son relacionados a peticiones ciudadanas para cambios de uso de suelo.

**SEGURO** son de esos que a veces tienen muchas ganas de trabajar, ¡pero se las aguantan!

•••

**SIGUIENDO** el manual, lo que viene tras el problema de huachicoleo cerca del Aeropuerto es que se difunda un video en el que "vecinos" agradecen la "gran ayuda" que les ha dado el Gobierno.

**PERO** que conste que no es tanteo, sino pura memoria.

**IGUAL** que ocurrió con el problema de contaminación de agua en la Benito Juárez, cuentan que en las colonias afectadas por derrames de combustible en Gustavo A. Madero hay toda la intención de comenzar a cambiar el discurso.

**SEGÚN** esto, ya se ha visto a gente que intenta convencer a los liderazgos vecinales —sobre todo los procuatroteístas— de que lo mejor es cerrar la llave de los reclamos y concentrarse en el apoyo que han recibido.

**AUNQUE** el tufo que tanto les preocupa no se haya ido, que digan adiós ¡a las malas vibras!

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)

